## **Medieninformation**



Hofheim, 12. Dezember 2022

## Impfungen nur noch durch niedergelassene Ärzte und Apotheken

Zentrum schließt zum Jahresende – Ab Weihnachten keine mobilen Termine in den Kommunen

Corona-Schutzimpfungen gibt es auch im Main-Taunus-Kreis mit dem Jahreswechsel ausschließlich bei niedergelassenen Ärzten und Apotheken. Wie Landrat Michael Cyriax und Erste Kreisbeigeordnete Madlen Overdick mitteilen, schließt das Impfzentrum des Kreises in Hattersheim zum Jahresende. Der letzte Einsatz der mobilen, von den varisano-Kliniken koordinierten Impfteams läuft vor Weihnachten.

Hintergrund ist die Coronavirus-Impfverordnung des Bundes, die in der bisherigen Form am 31. Dezember 2022 ausläuft. Zudem sind die Besucherzahlen im Impfzentrum auf unter zehn pro Tag zurückgegangen. Der Bedarf könne durch niedergelassene Ärzte und Apotheken gedeckt werden, so Cyriax und Overdick. Falls es aufgrund der Entwicklung aber doch wieder nötig würde, dass der öffentliche Gesundheitsdienst mit Impfungen unterstützt, werde geprüft werden, in welcher Form.

Den Angaben zufolge werden die letzten Impfungen im Impfzentrum am 29. Dezember angeboten. Nach den Weihnachtsfeiertagen öffnet das Zentrum vom 27. bis 29. Dezember. Der letzte mobile Einsatz läuft am 23. Dezember.

Cyriax und Overdick danken den Kräften im Impfzentrum und in den mobilen Teams für ihren Einsatz: "Sie haben mit großem Engagement einen wesentlichen Beitrag dazu geleistet, die Corona-Infektionen im Main-Taunus-Kreis einzudämmen", so Cyriax. Die Kliniken des Kreises hätten die Einsätze effizient koordiniert.

Die Gesundheitsdezernentin Overdick ruft die Bürgerinnen und Bürger dazu auf, die letzten Chancen für Impfungen im Impfzentrum zu nutzen oder sich für das neue Jahr Termine bei Ärzten zu beschaffen: "Corona ist noch nicht vorbei, auch wenn die Infektionszahlen nicht die Werte erreichen wie in der Hochphase der Pandemie. Jeder kann einen Beitrag zur Eindämmung des Virus leisten."

Die mobilen Impfungen in den Kommunen laufen ohne Termin noch an folgenden Daten:

- 13. Dezember (9 bis 12 Uhr) Flörsheim (Weilbachhalle) und Bad Soden (Bürgerhaus Neuenhain)
- 13. Dezember (13 bis 16 Uhr) Hochheim (Rathaus) und Sulzbach (Frankfurter Hof)
- 14. Dezember (9 bis 12 Uhr) Liederbach (Liederbachhalle)
- 14. Dezember (13 bis 16 Uhr) Hattersheim (Posthof)
- 15. Dezember (9 bis 12 Uhr) Kelkheim (Bürgerhaus Fischbach)
- 15. Dezember (13 bis 16 Uhr) Eppstein (Rathaus I Vockenhausen)
- 16. Dezember (9 bis 12 Uhr) Eschborn (Rathaus)
- 19. Dezember (9 bis 12 Uhr) Kriftel (Rat- und Bürgerhaus)
- 19. Dezember (13 bis 16 Uhr) Hofheim (Rathaus-Anbau)
- 20. Dezember (9 bis 12 Uhr) Hochheim (Rathaus) und Sulzbach (Frankfurter Hof)
- 20. Dezember (13 bis 16 Uhr) Flörsheim (Goldbornhalle) und Bad Soden (Bürgerhaus Neuenhain)

Kontakt Telefon: 06192 115

Internet www.mtk.org E-Mail: presse@mtk.org

- 21. Dezember (9 bis 12 Uhr) Hattersheim (Begegnungshaus Eddersheim)
- 21. Dezember (13 bis 16 Uhr) Liederbach (Liederbachhalle)
- 22. Dezember (9 bis 12 Uhr) Eppstein (Rathaus I Vockenhausen)
- 22. Dezember (13 bis 16 Uhr) Kelkheim (Bürgerhaus Fischbach)
- 23. Dezember (9 bis 12 Uhr) Schwalbach (Bürgerhaus)

Eine Anmeldung für Corona-Impfungen im Impfzentrum Hattersheim ist möglich über den Link https://www.terminland.eu/kliniken-mtk/. Eine telefonische Hotline zur Terminvereinbarung ist von Montag bis Freitag zwischen 10 und 16 Uhr unter der Telefonnummer 06196 65-7200 erreichbar.

Es gibt Erst-, Zweit- und Drittimpfungen für Personen ab zwölf Jahren mit dem Impfstoff Comirnaty (BioNTech), zudem zweite Auffrischungen.

Das Impfzentrum hatte Ende 2020 seine Arbeit aufgenommen. Zunächst wurde es vom Deutschen Roten Kreuz und dem Arbeiter-Samariter-Bund betrieben, von den varisano-Kliniken dann ab Oktober 2021. Die mobilen Termine in den Kommunen starteten in der bisherigen Form im März 2022.